

Neuer Regionaldirektor der IKK classic in Hessen

Dillenburger Benedikt Häuser folgt auf Gabriele Graf-Weber – Abschied einer IKK-Pionierin nach 47 Berufsjahren

Dresden/Dillenburg, 23. Dezember 2025. Zum 1. Januar 2026 übernimmt Benedikt Häuser die Leitung der Regionaldirektion Hessen der IKK classic mit Sitz in Dillenburg. Er folgt auf Gabriele Graf-Weber, die nach 47 Jahren bei der Kasse eine beeindruckende Karriere abschließt. Beide eint ein besonderer Weg: Sie starteten jeweils mit einer Ausbildung bei der IKK und entwickelten sich schnell zu Führungspersönlichkeiten.

Karrierestart in Dillenburg

Benedikt Häuser stammt aus Dillenburg (Niederscheld) und kennt die Strukturen der IKK classic als auch der Region genau. Trotz seines jungen Alters (32) bringt er umfassende Erfahrung mit. Im Jahr 2010 begann er seine Ausbildung bei der IKK classic und bildete sich anschließend stetig bis zum Krankenkassenbetriebswirt weiter. In den vergangenen Jahren war er Regionalleiter in Dillenburg. Dabei arbeitete er eng an der Seite von Gabriele Graf-Weber. Das gemeinsame Motiv der beiden: die Nähe zu den Versicherten und zum Handwerk. Dieser Anspruch soll auch künftig die Arbeit der IKK classic in Hessen prägen.

„Ich freue mich auf die neue Aufgabe. Gemeinsam mit meinen Mitarbeitenden möchte ich für unsere Versicherten da sein und die erfolgreiche Zusammenarbeit mit unseren Partnern im Handwerk forsetzen.“

Benedikt Häuser, neuer Regionaldirektor Hessen der IKK classic

Eine beeindruckende Laufbahn endet

Gabriele Graf-Weber begann 1978, nach dem Abschluss der Realschule, ihre Ausbildung bei der damaligen IKK Lahn-Dill in Dillenburg. Damit legte sie den Grundstein für eine außergewöhnliche Laufbahn. Schritt für Schritt übernahm sie mehr Verantwortung. So wurde sie bereits nach wenigen Jahren im Beruf, im Jahr 1986, zur Geschäftsstellenleiterin ernannt. Über weitere Stationen auf der Karriereleiter der IKK folgte ab 2012 die Regionalgeschäftsführung für Nord- und Mittelhessen, bis sie schließlich im Jahr 2022 die Leitung der Regionaldirektion Hessen übernahm.

Familie und Karriere vereint

Gabriele Graf-Weber liegt besonders am Herzen, dass sie stets Familie und Karriere gut miteinander vereinen konnte. Als Mutter von zwei Kindern übernahm sie früh Führungsverantwortung und gehörte zu den ersten Frauen bei der IKK, die diesen Weg gingen. „Ich bin stolz darauf, welchen beruflichen Weg ich bei der IKK gehen durfte. Und dass ich zeigen konnte, dass sich Karriere und Familie vereinbaren lassen“, sagt sie. Sie blickt mit Dankbarkeit zurück und gibt den Staffelstab mit großer Zuversicht weiter: „Ich gratuliere Benedikt Häuser von Herzen. Er bringt Engagement, Sachverstand und die nötige Bodenständigkeit mit. Ich bin sicher, dass er die Regionaldirektion Hessen erfolgreich leiten wird und wünsche ihm für seinen Weg alles Gute.“



Das Bild von Benedikt Häuser und Gabriele Graf-Weber darf im Zusammenhang mit der Pressemitteilung veröffentlicht werden (© IKK classic).

Die IKK classic ist mit rund drei Millionen Versicherten die führende handwerkliche Krankenversicherung und eine der großen Krankenkassen in Deutschland. Die Kasse hat rund 7.000 Beschäftigte an 159 Standorten im Bundesgebiet. Ihr Haushaltsvolumen beträgt über 15 Milliarden Euro.

www.ikk-classic.de/presse